



Kurzvita

Studium der Zahnmedizin von 2002 bis 2008 an der Universität München. Seit 2011 in eigener Praxis in München-Bogenhausen niedergelassen. Seit 2012 im beratenden Vorstand der Stiftung „Zahnärzte ohne Grenzen“ und verantwortlicher Projektleiter für Einsätze der Stiftung in Nepal. Diverse Einsätze in abgelegenen Gebirgsregionen Nepals. Dort Versorgung von mehr als 1000 Patienten.

ZA Peter Reithmayer
Zahnärztliche Praxisgemein-
schaft Bierling und Reithmayer
Richard-Strauss-Straße 56
80677 München

SAMSTAG, 24. OKTOBER 2015

14.00 – 14.45 UHR

Mehr als ein Tropfen auf den heißen Stein – internationale Hilfsprojekte bayerischer Zahnärzte

Der Vortrag wird zusammen mit Leo Hofmeier gehalten, siehe Seite 40.

Die bayerischen Zahnärzte engagieren sich weltweit in zahlreichen Hilfsprojekten. Sowohl fachlich als auch logistisch stellen diese Projekte eine gewaltige Herausforderung dar. Vor allem in Entwicklungsländern sind die Zahnärzte mit Krankheitsbildern konfrontiert, die es in Deutschland schon lange nicht mehr gibt. Die beiden Referenten berichten über die Einsätze bayerischer Zahnärzte in Nepal und Äthiopien. Im Mittelpunkt stehen dabei die zahnmedizinische Versorgung von Kindern und Jugendlichen sowie die Prophylaxe. Der Vortrag soll auch dazu beitragen, das ehrenamtliche Engagement vieler Zahnärzte sowie die hohe Spendenbereitschaft der Kollegen in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu rücken.



Referenten des 56. Bayerischen Zahnärztetages in München: (von li.) ZA Peter Reithmayer, Zahnärzte ohne Grenzen; Prof. Dr. Dr. Cornelius, LMU-München; Leo Hofmeier, Pressesprecher Kassenzahnärztliche Vereinigung Bayerns

